

Recherches sociographiques



Notices biographiques

Volume 40, numéro 2, 1999

URI : <https://id.erudit.org/iderudit/057276ar>

DOI : <https://doi.org/10.7202/057276ar>

[Aller au sommaire du numéro](#)

Éditeur(s)

Département de sociologie, Faculté des sciences sociales, Université Laval

ISSN

0034-1282 (imprimé)

1705-6225 (numérique)

[Découvrir la revue](#)

Citer ce document

(1999). Notices biographiques. *Recherches sociographiques*, 40(2), 223–224.
<https://doi.org/10.7202/057276ar>

NOTICES BIOGRAPHIQUES

Paul-Antoine Bien-Aimé est titulaire d'un doctorat au Département de sociologie de l'Université de Montréal. Il enseigne actuellement à la Faculté des sciences humaines de l'Université d'État d'Haïti et prend une part active dans le processus de restructuration du ministère de l'Éducation nationale, de la Jeunesse et des Sports en Haïti.

René Blais est professeur agrégé de géographie à l'Université de Moncton au Campus d'Edmundston depuis 1991. Ses champs d'intérêt sont principalement la géographie sociale et culturelle, mais il a aussi développé une expertise en environnement. Il a publié plusieurs articles dans des revues de géographie et a aussi contribué à la parution (automne 1999) d'un ouvrage collectif aux éditions l'Harmattan. Subventionné par le gouvernement fédéral (Ressources Humaines Canada) pour une étude de migrations interrégionales, il travaille aussi à la rédaction d'un ouvrage en tourisme sur le Madawaska et est impliqué dans un projet de trois ans pour la protection des oiseaux de proie (subvention du gouvernement provincial).

Marc-André Delisle détient un doctorat en sociologie de l'Université de Montréal. Il a travaillé durant quelques années au Laboratoire de gérontologie sociale de l'Université Laval, puis au Centre de recherche sur les services communautaires de cette université. Il a publié des ouvrages sur la solitude des personnes âgées, sur leurs loisirs, et sur le vieillissement en région, notamment, ainsi que des articles scientifiques et des rapports de recherche sur l'utilisation des services sociaux et de santé. Actuellement, il est chargé de cours à l'Université Laval et à l'Université du Québec à Chicoutimi.

Louis Maheu est professeur-chercheur au Département de sociologie de l'Université de Montréal. Au cours des dernières années, il a dirigé une équipe de recherche qui a scruté le travail exercé sur l'humain, travail dit réflexif.

D. Aidan McQuillan est professeur au Département de géographie et directeur du Programmes d'études canadiennes de l'Université de Toronto. Ses travaux portent sur les minorités ethniques en Amérique du Nord, les Amérindiens, et la préservation du patrimoine urbain dans le monde. Il a publié *Prevailing Over Time : Ethnic Adjustment of the Kansas Prairies 1875-1925* (Lincoln, University of Nebraska Press, 1991).

Simon N. Roy est titulaire d'un doctorat en sociologie de l'Université Paris X. Sa thèse portait sur les réseaux sociaux et le travail indépendant dans le secteur du bâtiment en France. Il a publié un article sur le sujet dans la revue *Sociétés*

contemporaines et plus récemment sur le travail autonome au Canada dans la revue *Négociation collective*. M. Roy est présentement chercheur chez les Associés de recherche Ekos, où il participe à des nombreuses recherches appliquées sur le travail en collaboration avec Gordon Betcherman et Norman Leckie.